

LE 07/07/2020

COMMUNIQUE

Jean-Bernard Sempastous communique suite aux affiches du Parti communiste le mettant en cause sur le Projet de scierie Florian à Lannemezan

Depuis plusieurs semaines, fleurissent, sur le territoire, des affiches accusant Jean-Bernard Sempastous, Bernard Plano et Jacques Brune, entre autres, de soutenir un projet de scierie à Lannemezan dit « Projet Florian ».

A l'initiative du parti communiste du 65, ces affiches inspirées du film « Massacre à la tronçonneuse » reprochent au député bigourdan d'appuyer un projet sur lequel il ne s'est jamais exprimé.

En effet, alors que Jean-Bernard Sempastous s'est mis en relation avec les professionnels du secteur du bois, les élus et les associations pour examiner avec prudence et objectivité le projet de la scierie, ces échanges n'ont cependant jamais été suivis d'annonces et d'un soutien.

Le député regrette profondément cette campagne de dénigrement mensongère qui trompe les habitants du département et, en cela, alimente la défiance des français envers l'engagement politique.

« Je suis stupéfait par la mise en place d'affiches m'accusant de soutenir le Projet Florian. Je reste vigilant en effet sur ce projet de scierie avec les acteurs concernés et demeure pour l'instant particulièrement attentif et critique sur le sujet. Dans la droite ligne de mon travail sur le terrain, je serais heureux de rencontrer les auteurs de ces affiches afin de connaître la mystérieuse source de leur information et comprendre quel dessein les a poussé à travestir la vérité. J'entends les reproches qui me sont adressés par mes opposants politiques mais le mensonge et la manipulation n'ont pas leur place dans le débat. Ce n'est pas digne des français et des bigourdans. Cet acte est alarmant et grave pour la crédibilité du parti communiste sur le territoire. »

Jean-Bernard Sempastous